

ACTA DE COMITÉ DOCTORAL DOCTORADO EN CIENCIAS DE LA MECÁNICA

En Quito, el 22 de junio de 2023, a las 11:00, en la sala de reuniones de posgrados se reúnen los miembros del Comité Doctoral: Dr. Roberto Rojas, Dr. Víctor Guerrero. La convocatoria se la realizó mediante memorando EPN-DOCECIM-2023-0024-M, en donde el director del programa Doctoral establece la sesión como ordinaria.

Preside la reunión el Director del DOCECIM, el Dr. Santiago Vaca y actúa como secretaria la Sra. Nancy Torres.

El orden del día a tratar es el siguiente:

1. Observación al procedimiento y formatos internos para la etapa final de revisión de las tesis escritas de los estudiantes del doctorado (graduación).
2. Designación de los miembros de la Comisión de Admisión para la apertura de cohorte 2023-B.
3. Conocimiento de las evaluaciones del manuscrito de la estudiante Cristina Almeida y continuidad en el proceso de graduación.
4. Varios.

PUNTO 1

El Dr. Santiago Vaca indica que se envió los formatos internos referentes a la etapa final de revisión de las tesis escritas a los miembros del Comité para su revisión. Además, indica que se puso el plazo de 21 días para la designación del tribunal una vez entregada la tesis por parte de los doctorantes y sugiere realizar dos sesiones las cuales quedarán así: en la 1era sesión se realizará la sugerencia de los revisores y en la 2da sesión se designará al tribunal calificador una vez que se envíe las invitaciones a los profesores.

Resolución 001-06-2023: Se aprueba los formatos y el procedimiento interno para designación de revisores para las tesis doctorales.

PUNTO 2

El Dr. Santiago Vaca, indica que se realizó la consulta a los profesores de la planta doctoral para la conformación de la Comisión de Admisión. En función a las respuestas afirmativas y negativas a esta solicitud, se indica que el Dr. Santiago Vaca y el Dr. Roberto Rojas conformarán dicha Comisión. En el caso de existir un tercer miembro se designará en la siguiente sesión del Comité Doctoral. Además, el Dr. Víctor Guerrero, manifiesta su colaboración con la Comisión a pesar no formar parte de ella.

Resolución 002-06-2023: Se aprueba la conformación de la Comisión de Admisión, con los siguientes miembros: Dr. Santiago Vaca y Dr. Roberto Rojas.

PUNTO 3

El Dr. Santiago Vaca indica que envió un correo electrónico con el resumen de las evaluaciones de la doctorante Cristina Almeida, y solicita observaciones por parte de los miembros del Comité Doctoral. El Dr. Rojas y Dr. Guerrero indican que la única observación menor que identificaron es que muchos miembros del tribunal tuvieron problemas al llenar de la hoja de evaluación, debido a que como está en formato PDF no es fácil llenarlo. Con base a que no existen observaciones mayores, se resuelve:

Resolución 003-06-2023: Informar al director de la tesis doctoral Dr. Víctor Guerrero y a la doctorante Cristina Almeida que ya se entregó las calificaciones por parte de los revisores y la doctorante tiene el plazo de hasta 180 días para realizar los cambios pertinentes.

Resolución 004-06-2023: Informar al tribunal calificador de la tesis doctoral de Cristina Almeida que se ha solicitado que la estudiante realice los cambios sugeridos y que se tiene un plazo de hasta en 180 días para presentar una versión final corregida.

VARIOS

EL Dr. Santiago Vaca, informa que se oficializó la matricula del Ing. Edwin JÁCOME y se encuentra matriculado en Investigación. También indica que el doctorante debe pasar el **qualify** por lo que propone realizar una modificación en los formatos para este procedimiento pero que sea en Word y en el idioma inglés. Por lo tanto, se compromete a enviar los nuevos formatos a los miembros del Comité Doctoral para su revisión y de ser el caso su aprobación en la próxima sesión del Comité Doctoral.

Finaliza la sesión a las 11:55.

Lo certifica,



Dr. Santiago Vaca
DIRECTOR DEL COMITÉ
DOCTORAL DOCECIM

Lo certifica,



Nancy Torres
SECRETARIA

